

Réformer ensemble l'Église

La Communauté de Bose accueillera durant les jours du « pont de l'Ascension » (14-17 mai 2015) un colloque œcuménique autour de la thématique : « 1517-2017 : réformer ensemble l'Église ».

Cette rencontre est co-organisée avec les Facultés de théologie protestantes francophones de Strasbourg, Lausanne, Genève et Neuchâtel, la Faculté vaudoise de théologie de Rome et les Facultés de théologie catholique de Lyon et de Strasbourg.

Le thème de la Réforme sera abordé dans une optique œcuménique. Le programme entend suggérer que les différentes Églises protestantes et catholiques ont appris les unes des autres la nécessité de se réformer, et qu'elles ont à poursuivre cette démarche ensemble. Des théologiens des deux traditions l'illustreront.

Les conférences se dérouleront en langue française.